
ATA DE REUNIÃO DA ASSEMBLEIA GERAL DO CONSORCIO DE 

DESENVOLVIMENTO DO VALE DO RIO GRANDE - CODEVAR 

Aos vinte e três (23) do mês de novembro (11) de dois e vinte e três (2.023), às 

11:00 h, na cidade de Icém, deu-se inicio em primeira chamada a reunião ordinária 

da Assembleia Geral do Consorcio de Desenvolvimento do Vale do Rio Grande – 

CODEVAR de forma hibrida, convocada para deliberar sobre a seguinte ordem do 

dia: a) Discussão, apreciação e votação do orçamento para 2024; b) Normatização 

do Imposto de Renda Retido na Fonte (formalização para repasse aos municípios); 

c) Inclusão do E-Sic (Fale Conosco); d) Inclusão no Art. 25º do Estatuto do 

Consórcio as funções do Conselho Administrativo; e) Demais assuntos pertinentes 

durante a Assembleia. Na Ordem do dia foi acrescentada a aprovação da Resolução 

001/23 que Dispõe da criação da Câmara Técnica Tributária do CODEVAR. 

Estiveram presentes os seguinte prefeitos municipais que assinaram a lista de 

presença: Glaucia Emila Scatolin (Prefeita de Severínia); Lucas Assunção (Prefeito 

de Palmares Paulista); Luiz Antonio Fiorani (Prefeito de Vista alegre do Alto);  Paulo 

Sergio Cardoso de Oliveira (Prefeito de Taquaral); Waldir Mônaco Filho (prefeito de 

Terra Roxa); Marco Antônio Ferreira (Prefeito de Altair); Dieb Taha (Prefito de 

Colina); Antonio Carlos Ribeiro de Souza (Prefeito de Viradouro); Julio Cesar dos 

Santos (Prefeito de Colômbia); Silvio Vaz de Lima (Prefeito de Jaborandi); Oscar 

Luis Correa Cunha (Prefeito de Icém) e os prefeitos que estavam online: Waldomiro 

Antonio Sgobi (Prefeito de Paraiso); Paula Oliveira Lemos (Prefeita de Barretos); 

Lucas Gibin Seren (Prefeito de Bebedouro); Mauricio Lofrano Geraldo (Prefieto de 

Taiaçu); Rodrigo Ravazzi (Prefeito de Fernando Prestes) e Angela Maria Busnardo 

(Prefeita de Pirangi). 

A reunião foi aberta com a palavra do sr Presidente Marcelo Otaviano do Santos que 

agradeceu a presença de todos, comentou sobre os desafios dos municípios para o 

próximo ano, e reforçou sobre o compartilhamento de boas práticas realizadas entre 

os municípios.  

O Presidente também abordou a necessidade de estruturar a criação de Atas de 

Tomada de Preço com dois propósitos: aquisição de serviços e equipamentos de 

interesse comum dos municípios consorciados. Ele destacou a importância dessas 

Atas como uma opção viável na busca por recursos tanto no âmbito estadual quanto 

federal. Comentou que na destinação de recursos dos governos estadual e federal 

através de programas, essas atas já constituídas, facilitarão a captação destes 

recursos, em especial na recuperação de créditos tributários é previdenciários. 

Comprometeu-se a se dedicar a essa tarefa e prometeu enviar aos prefeitos as Atas 

que pretendem elaborar. 

Antes de dar sequencia na pauta do dia, o presidente fez a apresentação do novo 

secretário Ivan Luiz dos Santos, do advogado contratado sr. Lucas de Souza Lehfelt 

e sobre as funções do Acessor executivo Victor Borges. Foi dada a palavra aos 

prefeitos, onde presidente agradeceu a prefeita Paula de Barretos e ao prefeito 



Lucas de Bebedouro por colocarem a disposição as suas estruturas físicas e de 

pessoal para implementação do SIM regional. 

Na sequencia foi colocada a ordem do dia para votação como segue: a) Foi 

apresentado pela Sra Ana Julia da Meta Publica, o orçamento para o ano de dois mil 

e vinte quatro, apresentou os valores previstos de arrecadações e despesas, 

informou que as despesas se mantiveram as mesmas anteriormente incluindo os 

contratos realizados neste ano, após análise e discussão pelos consorciados houve 

a aprovação onde todos foram favoráveis. Após a votação, durante a fala dos 

prefeitos, a prefeita de Severínia tomou a palavra dizendo que gostaria de discutir 

com o presidente a respeito do valor específico de seu município. Neste inteirim foi 

colocado em pauta o orçamento do programa águas sertanejas, onde o presidente 

informou que o rateio de despesas seria feito pelos municípios participantes, que foi 

aprovado sem ressalvas.  

O item b) foi tratado na apresentado do orçamento. 

No item c), e-SIC (Sistema Eletrônico do Serviço de Informações ao Cidadão), foi 

apresentado a necessidade de atender um questionamento do Tribunal de contas no 

qual cita que o Consorcio não possui um canal de atendimento com o publico, um 

fale conosco, para atender esta solicitação, foi sugerido a colocação de um link no 

site que direciona o solicitante a uma pagina na qual possa se expressar. Após 

algumas discussões sobre assunto, houve entendimento em atender essa 

necessidade, sendo aprovada a implantação por unanimidade. 

No item d) Houve um questionamento do Tribunal de Contas que no artigo 25° do 

Estatuto não informa quais são as deliberações do Conselho Administrativo no 

Consórcio. Para atendimento dessa exigência, foi sugerida a inserção de um novo 

artigo no Estatuto que descreve as funções desse conselho. A sugestão foi acatada 

e aprovada por unanimidade. 

Na sequencia foi colocada em votação e aprovada por unanimidade a Resolução 

001 de novembro de 2023 celebrando assim a criação da Câmara Técnica Tributária 

“Carlos Braga” do CODEVAR. 

Para facilitar os trabalhos, foi sugerido a criação de uma filial do Consorcio com 

endereço rua 30, n° 564 - centro na cidade de Barretos, mantendo a sua sede na 

cidade de Olímpia. A sugestão foi acatada e aprovada por unanimidade. 

Após as aprovações das pautas, o presidente passou a palavra para o Dr. Lucas 

Lehfeld, advogado do Consorcio, que se apresentou colocando-se a disposição para 

assessorar o Consorcio e os seus consorciados em geral. Em seguida foi dada a 

palavra para Sr. Rafael Matos, gerente regional do Sebrae Barretos, que fez suas 

considerações reforçando a parceria entre o Sebrae e CODEVAR. Na sequencia o 

Sr. Guilherme da empresa CeF Educacional apresentou o Display 4K, uma lousa 

digital aos prefeitos mostrando suas funcionalidades e a oportunidade de melhoria 



no aprendizado dos alunos com a utilização desse produto. O prefeito Lucas 

Assunção fez a apresentação do material educacional que implementou no 

município de Palmares, uma capacitação de primeiros socorros voltado para 

crianças que tem sido muito bem avaliada por seus munícipes. 

O presidente passou a palavra aos prefeitos para considerações finais, após 

agradeceu a todos pela participação. Não tendo nada mais a tratar encerrou a 

reunião. 

 

Icém, 23 de novembro de 2.023. 

 

 

 

Marcelo Otaviano dos Santos    Ivan Luiz dos Santos 

   Presidente      Secretário Executivo 
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